

**ACTA DE LA REUNIÓN DE COORDINACIÓN HORIZONTAL DEL GRADO EN
FINANZAS Y CONTABILIDAD
28 DE ENERO DE 2025**

Se inicia a la sesión a las 9:30 horas del día 28 de enero de 2025 por videoconferencia, presidida por la coordinadora del Grado en Finanzas y Contabilidad Ana M^a Carolina Justicia Jiménez con el siguiente orden del día:

1. Reunión de coordinación horizontal con los/las docentes de las asignaturas de segundo cuatrimestre del grado en Finanzas y Contabilidad.

Relación de asistentes (por orden alfabético de apellidos):

Cristina Alcaide Muñoz
Francisco de P. Araque Cuenca
Santiago Benavides Delgado
Ana Castillo López
Antonio Cortés Romero
Miguel Crespo Miegimolle
José María de la Torre Martínez
David Alejandro Jiménez Roldán
Germán López Pérez
M^a Victoria Navarro Hernández
Aránzazu Pareja Alonso
José María Pérez Zúñiga
José Miguel Reyes Mesa
Victoria Rodríguez-Rico Roldán
Román Salmerón Gómez
M^a Concepción Sánchez Salas
Elisabeth Zafra Gómez

Excusan su asistencia (por orden alfabético de apellidos):

Rafael Cano Gervós

Se trataron los siguientes temas:

- a) A las 9:30 estaban citados los docentes de primer curso. Asistieron a la misma D^a Elisabeth Zafra Gómez (Contabilidad General); D. Joaquín Sánchez Lara y D. José Miguel Reyes Mesa y D^a Aránzazu Pareja Alonso (Historia del Desarrollo Económico Mundial Contemporáneo); D. Santiago Benavides Delgado y D^a M^a Concepción Sánchez Salas (Introducción al Derecho) y D^a M^a Victoria Navarro Hernández (Microeconomía).

Se comentaron los distintos sistemas de evaluación; en la mayoría de los casos consistía en asistencia a clase, así como actividades y tareas a través de la plataforma PRADO, al margen de exámenes parciales, en algunos casos eliminatorios a lo largo del cuatrimestre y un examen en la fecha de la convocatoria ordinaria, con partes teóricas y prácticas.

La coordinadora informa de la posibilidad de abrir un calendario compartido a través de DRIVE para que los docentes informen de las fechas señaladas en sus asignaturas y evitar, en la medida de lo posible, solapamientos en la realización de pruebas de clase.

Los profesores/as ven de manera muy positiva la posibilidad de la coordinadora del grado acuda los primeros días de clase para informar y asesorar a los estudiantes de primer curso sobre el funcionamiento de la facultad, web, obtener sus direcciones de correo, y demás temas relacionados con el sistema.

- b) A las 10:00 estaban citados los docentes de segundo curso, Asistieron D. José María Pérez Zúñiga (Derecho Fiscal); D. Antonio Cortés Romero (Dirección Financiera II); D. David Alejandro Jiménez Roldán (Técnicas Cuantitativas II) y D^a Cristina Alcaide Muñoz (Contabilidad Financiera Avanzada).

Al igual que en el caso anterior, se comentaron los distintos sistemas de evaluación. Se indicó que, aparte de la convocatoria ordinaria, en algunos casos se realizan parciales no eliminatorios y, en otras parciales eliminatorios. En el caso de Derecho Fiscal se realizan tres parciales no eliminatorios con un peso de 3 puntos y 7 puntos el examen en la convocatoria ordinaria. En el caso de Técnicas, se realizan dos o tres parciales eliminatorios y, en Dirección Financiera II se realizan dos parciales no eliminatorios con un peso de 3.5 puntos en la evaluación final, junto con la convocatoria ordinaria, con un peso del 30%. En el caso de Contabilidad Financiera Avanzada se realizan dos parciales eliminatorios.

La coordinadora informa de la posibilidad de abrir un calendario compartido a través de DRIVE para que los docentes informen de las fechas señaladas en sus asignaturas y evitar, en la medida de lo posible, solapamientos en la realización de pruebas de clase.

- c) A las 11:30 estaban citados los docentes de tercer curso. Asistieron D^a Ana Castillo López (Dirección Estratégica de la Empresa); D. Germán López Pérez (Contabilidad de Gestión II) y D. José María de la Torre Martínez y D^a Cristina Alcaide Muñoz (Productos Financieros y Bancarios).

Se analizó el sistema de evaluación de ambas materias. En el caso de Dirección Estratégica de la Empresa se realiza una prueba de clase, que supone el 40% de la calificación final, además del examen ordinario, con un 60 %. En el caso de Contabilidad de Gestión, se realizan dos parciales no eliminatorios, además de la convocatoria ordinaria.

La coordinadora informa de la posibilidad de abrir un calendario compartido a través de DRIVE para que los docentes informen de las fechas señaladas en sus asignaturas y evitar, en la medida de lo posible, solapamientos en la realización de pruebas de clase.

Por último, se destaca la necesidad de facilitar más información de este grado en los institutos, formando a los orientadores y promocionando adecuadamente el Grado en Finanzas y Contabilidad.

- d) A las 12:00 estaban citados los docentes de cuarto curso, así como de las optativas de segundo cuatrimestre. Asistieron D. Román Salmerón (Métodos Cuantitativos para Finanzas y Contabilidad); D. Miguel Crespo (Imposición Directa de Sociedades); y D. Francisco Araque (Informática Aplicada a la Gestión Empresarial).

Se comentan los distintos sistemas de evaluación que, en la mayoría de los casos, consistía en evaluación continua, trabajos realizados durante el curso y examen ordinario.

Se analiza el problema de la optatividad, donde muchos estudiantes se matriculan para luego no cursar las asignaturas debido a que deciden realizar prácticas externas extracurriculares, lo que afecta gravemente al número de estudiantes matriculados en determinadas materias. Igualmente se destaca la existencia de un excesivo número de asignaturas optativas para sólo dos grupos en este grado.

Igualmente se habló de la posibilidad de “rotar” las optativas entre mañana y tarde cada dos cursos académicos. La coordinadora indicó que para eso era necesario que existiera un equilibrio entre el número de optativas impartidas por la mañana y por la tarde y que la decisión dependía de los Departamentos y de la Facultad.

La coordinadora informa de la posibilidad de abrir un calendario compartido a través de DRIVE para que los docentes informen de las fechas señaladas en sus asignaturas y evitar, en la medida de lo posible, solapamientos en la realización de pruebas de clase.

Se cierra la sesión a las 12:30 horas.

Granada, 28 de enero de 2025

Ana María Carolina Justicia Jiménez
Coordinadora del Grado en Finanzas y Contabilidad